



L'écho des Ecoles Sources Meuse

« la vie de l'association n°2 »

Edito

Chers lecteurs,

Enfin de bonnes nouvelles : le village de Saulxures accueillera bientôt la classe de Récourt à côté de la maternelle. En effet, le permis de construire est officiellement déposé par la Communauté de Communes. De plus, le mercredi 15 juin, le maître de l'école de Dammartin a réceptionné 7 ordinateurs neufs, tous reliés à internet, les enfants pourront ainsi préparer le volet numérique du programme scolaire.

Vous pouvez retrouver ce bulletin ainsi que des compte-rendus des activités des enfants plus détaillés sur le site : <http://www.dammartin-malroy.fr/actualite.php> **Bonne lecture à tous et rendez-vous dans trois mois .**

Souvenez-vous l'an passé, pendant les grandes vacances, quelques enfants ont bénéficié de cours d'apprentissage à la natation. Cette année nous renouvelons l'expérience, toujours à la piscine de Bourbonne les Bains, avec M. Beignon Jean Marius, maître nageur. Les cours pourront avoir lieu à compter du 1er août, à hauteur de 2 à 3 séances par semaine (covoiturage). Si vous êtes intéressés contacter Céline Crevisy, au 03.25.90.92.54 ou au 06.71.92.05.02 au plus vite. (5 € la séance pour les adhérents, 6€ pour les non adhérents).

Mme Torchala s'en va...

Après 5 années au RPI, Mme Torchala a obtenu un poste qui la rapproche de son domicile. A la rentrée, elle enseignera à Nogent.

Mme Garzino, qui complétait le mi-temps de Mme Torchala s'en va elle aussi. Elle ne connaît pas encore sa nouvelle affectation.

Les enfants et les parents d'élèves se sont retrouvés pour remercier les enseignantes de leurs investissements dans notre regroupement.

C'est Mme Bertholet qui assurera les cours à la rentrée 2011.

Prochaines manifestations

Quelques dates à retenir

L'assemblée générale de notre association aura lieu le **vendredi 23 septembre** prochain, à 20h30 à la salle des fêtes d'Avrecourt.

Notre **repas annuel** se déroulera à la salle des fêtes de Dammartin, le **samedi 15 octobre** 2011.

Une grande première pour l'association qui organisera le **20 novembre 2011**:

Une Bourse aux livres et aux jouets.

Cette manifestation est en cours de préparation et accueille avec joie tous vos conseils !!

Côté restaurationon trie...

Deux bacs de tris sélectifs ont été mis en place dans la cuisine. Ainsi les enfants peuvent séparer les déchets en fonction de leur origine, de la nature de leurs composants.

Dans le bac jaune : les emballages métalliques et les briques aplatis (nous n'en avons pas), les bouteilles plastiques vides (nous en avons : bouteille de ketchup, flacon de savon liquide, liquide vaisselle).

Dans le bac bleu : les journaux, papiers, magazines et revues (nous mettons nos chutes de papier, les dessins abimés).

Dans notre poubelle habituelle : tout ce qui est périssable, ou ne convient pas aux autres bacs. Mais nos bacs de tri servent surtout le weekend pour les personnes qui louent la salle des fêtes.

Sachez que le service de restauration continue,

Lire et faire lire

Les lundis soirs sont passés vite à Récourt !

Après la lecture, Léa, Maddy, Noémie, Lilian et Maël ont pu illustrer chaque histoire dans un petit carnet. Ainsi, ils garderont une trace de ces moments passés ensemble.

A la dernière séance, à la surprise de Brigitte et Edtih, les enfants se sont fait lecteurs, puis les mamans ont offert un goûter à tous.

A bientôt.

Comment adhérer à l'association, comment nous faire part de vos idées ?

Il suffit d'appeler Sophie, à l'agence postale de Dammartin ou de contacter un des membres de l'association.



« Le conseil d'école »

Du 28 juin 2011.

Personnes présentes :

Les enseignants (Mmes Torchala, Garzino, M Olivier), les délégués de parents d'élèves (Mmes Chrétiennot, Barrier, Loberot, Bruckert, Crevisy, M Habemont), les élus (MM Millé, Petit, Dupuy), la DDEN (Mme Guéniot).

Personnes Excusées :

Mme Develay (enseignante de la maternelle) et MM Dartier, Chrétiennot.

1 : Bilan de l'année :

L'année scolaire s'est bien passée, mais des élèves restent en difficulté : un redoublement en CE1.

2 : Effectif 2011/2012 : total du RPI : 60 élèves.

A Saulxures	PS : 5	MS : 8	GS : 10	soit un total de 23 élèves.
A Récourt	CP : 5	CE1 : 7		soit un total de 12 élèves.
A Dammartin	CE2 : 8	CM1 : 10	CM2 : 7	soit un total de 25 élèves.

3 : Organisation pédagogique :

L'équipe va connaître un changement avec le départ de Mme Torchala. Mme Bertholet Aurélie aura en charge la classe de Récourt à la rentrée. Les horaires restent inchangés : Saulxures : 8h40-11h40 14h05-17h05
Récourt : 8h30-11h30 13h50-16h50 Dammartin : 8h50-11h50 14h10-17h10

4 : Projet d'école :

Un nouveau projet d'école a été mis en place avec ces 3 grands axes :

-Langage oral et écrit - Vocabulaire - Résolution de problèmes

Nous pensons toujours qu'il faut mettre en place des activités amenant les élèves au goût de l'effort et de la motivation. Mise en place également de situations menant les enfants « à apprendre à chercher ».

5 : Coopérative scolaire : une somme de 15 € par élève est demandée à chaque rentrée.

La coopérative permet l'achat de matériel pédagogique, de prévoir des sorties, d'assister à des spectacles...

6 : Evaluations nationales : mi-mai évaluations CE1 pour 7 élèves (+ 1 restant en cycle 2 à la rentrée) :

Résultats satisfaisants en lecture écriture, vocabulaire.

Résultats très moyens en grammaire, orthographe.

Résultats moyens en numération, géométrie, grandeurs et mesures.

Résultats très justes en calculs et résolution de problèmes.

7 : APE (soutien scolaire)

Saulxures 7 élèves concernés, 9 élèves à Récourt, 7 élèves à Dammartin. Le RASED intervient 2 fois par semaine à Récourt.

8 : Liaison GS-CP

Elle a eu lieu la matinée du 24 juin (échange autour d'un album de littérature travaillé en maternelle).

9 : Sorties - spectacles :

Saulxures : visite d'un jardin pédagogique à Varennes avec l'association Natur'ailes. Les enfants ont assisté à 2 spectacles *Boubam et le tam tam* (troupe des 3 Chardons) et *Le Cirque* (troupe Mariska).

Dammartin et Récourt ont bénéficié d'une intervention musicale, en classe, par l'école de musique de Bourbonne les Bains sur la découverte des cuivres. Ils se sont rendus à un concert à Parnot.

Récourt a visité le musée de Langres et a passé l'après midi à l'accro-branches de Saint Geosmes.

Dammartin s'est rendu au zoo d'Annéville.

10 : Matériel :

L'école de Dammartin vient d'être équipée d'ordinateurs neufs. A Récourt, un ordinateur a été installé, mais il n'est pas relié au photocopieur, ni mis en réseau avec le poste existant comme demandé.

La maternelle demande l'acquisition d'un réfrigérateur.